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Ce matin les pourcentages de réussite au baccalauréat ont été donnés : à la surprise générale, puisqu'on
avait craint le pire, surtout dans la section scientifique, c'est plutôt bon.

 On nous a donc annoncé ce matin que environ 80% des inscrits au baccalauréat ont obtenu leur diplôme. Cela
reste dans la moyenne, ni mieux qui moins bien que les années précédentes. Pourtant avec les grèves qui se
sont déroulées jusqu'à la dernière semaine de cours, les problèmes qu'a soulevé l'épreuve de mathématiques
pour la section scientifique, on s'attendait à pire, bien pire. On remarque notamment que le série S est en
progression par rapport à l'an dernier. 
 
 Que faut-il donc en conclure ? J'ai eu mon bac cette année et j'entends déjà les gens dire : "de toute façon,
cette année le bac ils l'ont donné à tout le monde...". Qu'est-ce que ça veut dire ? Que parce qu'il y a eu des
grèves et des épreuves trop difficiles pour notre niveau, le bac ne vaut rien cette année, que j'ai moins de
mérite que les élèves des autres années ? 
 
 c'est vrai qu'on a entendu de nombreux profs dire à la télé qu'en tant que grévistes ils mettraient 18 à tout le
monde : vous croyez vraiment que ça s'est fait ? On parle d'une indulgence comme les grèves ont empêché
certains cours d'avoir lieu, mais ce ne sont pas 5 ou 6 heures qui n'ont pas eu lieu qui ont rajouté 5 points à tout
le monde... Et les points rajoutés sur la note de mathématiques (l'épreuve aurait été notée sur 26, 5) cela n'est
pas exceptionnel : tous les ans le barème dépasse les 20 points, mais on n'en parle pas... 
 
 certes le taux est élevé et certains élèves ont sûrement été "poussés" pour atteindre la moyenne, mais ça
n'enlève pas un certain mérite, et si les résultats sont bons, tant mieux...
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